

Frau Stühm, Katholische Grundschule Meckenheim

Frau Stühm äußert den Wunsch nach einem rechtzeitigen Austausch mit der Politik sowie den Eltern und der Stadtverwaltung als Schulträger zum Thema „Rechtsanspruch auf einen OGS-Platz ab 2026“, um gut auf die kommenden Veränderungen vorbereitet zu sein.

Frau Bientreu, Gemeinschaftsgrundschule Merl

Diverse Arbeiten sind in den Herbstferien fertig gestellt worden: die Türen im Schulgebäude wurden gestrichen und das Außengelände ist fertiggestellt worden.

Frau Vitt, Katholische Grundschule Merl

Infektionszahlen der Schule sind aktuell gleich null. Es besteht eine Aussicht auf eine Konrektorinnenstelle und es liegt bereits eine Bewerbung vor. Frau Vitt nimmt heute zum letzten Mal an der Ausschusssitzung teil, weil sie ab Februar 2022 im Ruhestand sein wird. Frau Vitt ist seit 20 Jahren als Schulleitung in Meckenheim tätig, vorher arbeitete sie als Lehrerin in einer Meckenheimer Schule.

Frau Gahl, Evangelische Grundschule Meckenheim

Berichtet von der schwierigen Lage in der EGS unter anderem verursacht durch den jüngsten Dachschaden. Nach einer Woche Distanzunterricht sind alle Klassen der EGS im Pavillon der Realschule – als vorübergehende Lösung- für die Dauer der Dachsanierung untergebracht worden.

Herr Bottin, Theodor-Heuss-Realschule

Herr Bottin freut sich darüber, die EGS vorübergehend im Pavillon untergebracht zu haben. Dies soll allerdings keine Dauerlösung sein, denn sowohl der GSH als auch der THR fehlen die entsprechenden Unterrichtsräume. In der Schule sind aktuell keine positiven Corona-Fälle gemeldet worden.

Herr Hauck, Geschwister-Scholl-Hauptschule

In der Hauptschule werden alle vorgeschriebenen Corona-Schutzmaßnahmen durchgeführt einschließlich Tragen der Maske während des Unterrichts.

Frau Kadner, Konrad-Adenauer-Gymnasium

Bei dem Sponsorenlauf im September 2021 sind 43.000,00 € zusammengekommen. Das Geld wurde an die zerstörten Schulen an der Ahr übergeben.

Sehr wenige positive Corona-Testergebnisse in der Schule, da viele SchülerInnen sich bereits zu Hause vor Schulbeginn testen und bei positivem Ergebnis das Schulgelände gar nicht erst betreten.

Herr Möllenbeck möchte wissen, ob das ÜMI -Angebot an der KGS Meckenheim und KGS Merl zum nächsten Schuljahr ausläuft und nur die OGS Betreuung ab 2022-2023 angeboten wird.

Frau Stühm, KGS Meckenheim:

Durch die Steigerung der Kinderzahlen ist es zunehmend schwieriger geworden, beide Konzepte neben einander zu führen. Deshalb nimmt die ÜMI (Übermittagsbetreuung) keine neuen Kinder mehr an, nur noch Geschwisterkinder. Das Angebot läuft somit künftig aus.

Frau Vitt, KGS Merl:

In der KGS Merl läuft die ÜMI ebenfalls aus, um mehr Kapazitäten für den zukünftigen Rechtsanspruch auf einen OGS-Platz zu haben.

Frau Stümper erkundigt sich, ob das Tragen der Masken auch im Unterricht bereits umgesetzt wird und ob das Lüften der Unterrichtsräume über die CO2-Ampeln in ausreichendem Maß kontrolliert werden kann.

Alle Schulen empfehlen ihren SuS das Tragen der Maske auch während des Unterrichts und kommen mit den CO2-Ampeln sehr gut zurecht. Das regelmäßige Lüften der Klassenräume ist ausreichend, um die CO2-Ampeln auf „grün“ zu haben.